Visite du sous-préfet



De gauche à droite : Isabelle Eve, Guy Closet, Jean-François Herbé, Henri Lemoigne, Edmond Aïchoun, Christiane Vulvert et Grégory Galbadon abordent les projets de la commune ainsi que les sujets d'actualité.

BRETTEVILLE-SUR-AY

"Forte de 600 habitations, deux tiers vers la plage, un autre sur le rétro littoral, la commune passe de 396 habitants l'hiver à 1200 l'été. Elle compte deux fermes laitières, trois maraîchers, des conchyliculteurs et de nombreux gîtes. Elle connaît une forte activité estivale grâce au dynamisme de ses associations", confiait le maire Guy Closet, lundi 19 mars, devant le sous-préfet Edmond Aïchoun venu en visite. Appuyé par le député Grégory Galbadon, Henri Lemoigne,

président de la communauté de communes Côte Ouest Centre Manche témoignait de la vitalité de Bretteville : "La réputation des salons des écrivains et des arts, la rénovation du bourg et de la salle polyvalente, l'école de char à voile communautaire et le club des manchots qui ont contribué au succès du championnat d'Europe de char à voile en 2016, puis les travaux actuels d'assainissement collectif."

Après avoir indiqué qu'elle soutenait le projet d'installation de deux panneaux informatifs sur la route touristique, la conseillère régionale Christiane Vulvert saluait "l'effort de protection des dunes entrepris avec le conservatoire du littoral et des classes du lycée nature de Coutances".

Parmi les projets abordés figuraient la création d'un rond point, la mise en place d'une navette estivale reliant la gare de Carentan et La Haye ainsi qu'une journée du sport en juillet, préfiguration de la fête nationale du sport en septembre.